創立146年 開成小学校 学校だより

令和4年1月19日



開物成務

3学期のめあてパート2~お子さんのめあては?~

1月12日号でお知らせしましたように、3学期の始業式では、代表の子が、3学期のめあてを発表してくれました。今までの自分を見つめ、挑戦する内容・目標を述べたすばらしい発表でした。今回パート2として、子どもたちがたてためあてをいくつか紹介します。

「漢字の止め、はね、はらいに気をつけて練習し、たくさんおぼえたい。」 「苦手な算数をがんばりたい。」

「なわとび大会へ向けて、二重跳びをがんばりたい。」

「元気なあいさつをたくさんして、みんなをよろこばせたい。」

「卒業に向けて学習のまとめをしっかりしたい。」

3学期が始まり、1週間がたちました。しっかり目標を立てることができたでしょうか。達成へ向けて応援していきます。ご家庭でもお子さんがどんな目標、めあてをたてたか聞いていただき、励ましの言葉をかけていただければと思います。

なわとび記録会へ向けて

子どもたちが、がんばっていることの1つに「なわとび」があります。3 学期のめあてとしている子も多くいます。

体育の時間はもちろんのこと、休み時間になると、校庭に出て、なわとびに挑戦する姿がみられます。

はじめは、うまく跳べなかった子も、少しずつ上達し、「とべるようになったよ」とうれしそうです。なわとびは冬期間の体力づくりにとてもよい運動です。がんばりで記録を向上させることができ、達成感を味わうことができるのもよいことです。これからもどんどんなわとびに挑戦してほしいと思っています。

【なわとび記録会の予定】

1月25日(火)6年生の部 3年生の部

26日(水)5年生の部 2年生の部

27日(木) 4年生の部 1年生の部



校庭で練習する子ども達

*参観いただけるのは、原則としてお子さんの同居家族1名です。参観される場合は、「なわとび記録会参観者健康観察表」を当日ご提出いただくことになります。詳しくは配布済の「なわとび記録会参観について」、「各学年のお便り」にてご確認ください。

不織布マスク着用のお願い

不織布マスクは、布マスクやウレタンマスクよりも効果が高いことが示されております。「オミクロン株」を防ぐためにも、是非、不織布マスクの着用をお願いします。